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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては健やか

な新年を迎えられたことと思います。 
プリウスの昨年度年間販売実績が

31 万台達成したというトヨタ公式発

表がニュースで報じられました。カロ

ーラの業績を追い抜いたそうです。

益々、環境配慮型のモータリゼーショ

ンが中心となってきます。 
私は元旦に故郷の丹後に帰り、父親

と妹の３人でお正月を祝いました。丹

後地方は、年末の雪で宮津市内でも

30cm、私の村の中に入りますと 50cm
もの積雪でした。丹後半島と天橋立に

行きかう観光バスが、すれ違いが出来

ず大渋滞の状態でした。 

さて、年末の紅白歌合戦には、石川

遼君の開会宣言があり、19 才の若者が

歌手の出演者の皆さんに感謝のメッ

セージとゴルフを通じて社会貢献を

したい等の内容で、私は涙が出るくら

い嬉しい年末でした。 
正月には伝統の箱根駅伝があり、優

勝した早稲田大学の監督と学生がテ

レビに出ておられました。雑草軍団の

4 年生グループのタスキを繋ぐ駅伝の

本質への執念、下り坂でスリップダウ

ンしたランナーの運の強さ、10 名の選

手と渡辺監督が一つになった素晴ら

しいドラマでした。テレビ番組の徳光

アナのコーディネーターで特集が始

まり、最初から最後まで感動の涙で見

させていただきました。この選手達に

とって勉学よりもチームワークの成

果が生涯における感動のドラマとし

て心の奥に深く刻まれ、社会に出ても

大活躍をされることと思います。 
さて、今期も残り半年になりました。

クラブフォーラムやアッセンブリー

を通して、ロータリークラブ活動の見

直しが必要ではないかと思います。昼

食をするだけのヤーヤークラブでは

意味のなさを感じます。是非、残り半

年、各委員長の皆様を中心に社会奉仕

活動を見直していただき、本来のロー

タリークラブのあるべき姿に修正を

協力いただきたいと思います。クラブ

活性化が実現すれば、会員の増強に大

きく繋がることは間違いありません。 
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日時：平成 23 年 1 月 11 日(火) 

PM1:40~ 
場所：岐阜都ホテル 
司会：馬場秀幸幹事 
開会の挨拶：中根辰朗国際奉仕委員長 
出席者と資料の確認：馬場秀幸幹事 
議事録作成者：加納永一朗副幹事 
会長挨拶：故金正司会長 

第９４８回 

平成２３年１月１１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]君が代・奉仕の理想

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席] 会員総数34名 
(出席免除1名) 
本日出席22名 64.71％ 
[行事]会員卓話 

担当 故金正司会員 
馬場秀幸会員 

 

第９４９回 

平成２３年１月１８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事] 

クラブアッセンブリー 

担当 幹事 

第９５０回 

平成２３年１月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブフォーラム

委員会報告 

担当 副幹事 

平成23年1月18日(火) 
第949 回例会 第871 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 
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議長選出：故金正司会長 
参加者：故金、伊藤、馬場、柴田、 
内木、大橋、中根、安田、森井 

【議題】 
第 1 号議題：1、2、3 月プログラムに

ついて 承認（下表参照） 

第 2 号議題：分散夜間例会（2）につ

いて 承認 

第 3 号議題：12 月度のクラブ運営結果

についてその他 承認 
第 4 号議題：その他会計報告 承認 
閉会の挨拶：内木一博直前会長 
 

委員会報告 

出席委員会   安田高志委員長 
 
 
 
 
 

2 0 1 0 年 度 上 半 期 
ホ ー ム ク ラ ブ 出 席 率 

（ホームクラブ 23 回中） 
NO.1 馬 場 秀 幸 会 員 23 回 

（ホームクラブ 100％出席） 
NO.2 安 藤 元 一 会 員 22 回 
NO.2 故 金 正 司 会 員 22 回 
NO.2 加 藤 一 誠 会 員 22 回 
NO.2 音 瀬 晴 夫 会 員 22 回 
 
NO.3 勝 野 和 男 会 員 20 回 
NO.3 中 根 辰 朗 会 員 20 回 
NO.3 柴 田 和 夫 会 員 20 回 
NO.3 高橋慶太郎会員 20 回 
NO.3 安 田 高 志 会 員 20 回 
会計       柴田和夫会計 
 
 
 
 
 
 
 

昨年暮れには大変失礼いたしまし

た。正しい振込用紙を用意いたしま

したので、処理をよろしくお願いい

たします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
大橋哲也君 
明けましておめでとうございます。

昨年 12 月より、民生・児童委員にも

なってしまいました。今年もよろしく

お願い致します。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
中根辰朗君 
渡辺成洋君 がんばります。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 4 火 －  休 会(3）  

11 火 948 24 会員卓話⑤ 故金・馬場 

18 火 949 25 クラブアッセンブリー(3) 幹事 
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25 火 950 26 クラブフォーラム(5) (委員会報告) 副幹事 

1 火 951 27 会員卓話⑥ 宮地・柴田 

8 火 952 28 会員卓話⑦ 秋保・中根 

15 火 953 29 分散夜間例会(2) R 情報 
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22 火 954 30 会員卓話⑧ 安田・森井 

1 火 955 31 会員卓話⑨ 高橋・萩野 

8 火 956 32 会員卓話⑩ 大洞・渡辺 

15 火 957 33 会員卓話⑪ 野々村・森 

22 火 958 34 会員卓話⑫ 加藤(義)・小林 
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29 火 －  休 会(4)  

1 月 2 月 3 月プログラム 


